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Em 10/6, reitores de Instituições Federais de Ensino Superior (Ifes) reuniram-se com o

presidente Luiz Inácio Lula da Silva, no Palácio do Planalto, em Brasília. O encontro foi

realizado com o objetivo de repassar informações da recomposição orçamentária das

universidades e para o lançamento do Plano de Aceleração do Crescimento (PAC) das

instituições federais. A UFVJM foi contemplada com quatro obras, que podem ser

conferidas aqui. Mais informações sobre o assunto estão no espaço da Proplan neste

boletim. (Foto: Governo Federal)

A Reitoria da UFVJM teve uma proveitosa agenda no Ministério da Cultura, em Brasília, no

dia 11/6. O reitor apresentou a universidade e seus territórios de atuação, bem como os

desafios e perspectivas para construir uma política cultural na instituição. A expectativa

após a reunião é angariar recursos para desenvolver projetos na área de cultura em todos

os campi da UFVJM. (Foto: Arquivo pessoal)

Também em Brasília, foi realizado o Encontro da Comissão de Acompanhamento e

Monitoramento de Escolas Médicas (Camem), em 12/6. Além do reitor, participaram o

diretor da Famed, Danilo Bretas; coordenadora do curso de Medicina da Famed, Daniela

Moraes; coordenadora do curso de Medicina da Fammuc, Cristiane Cimini; e o acadêmico

da Famed Henrique Neves. A equipe foi recebida pelo coordenador-geral de Expansão e

Gestão da Educação em Saúde, Francisco Neves, e pela diretora de Desenvolvimento da

Educação em Saúde, Gisele Pires. (Foto: Arquivo pessoal)

Ainda como parte da agenda da Reitoria em Brasília, o reitor Heron Laiber Bonadiman e o

diretor da Famed, Danilo Bretas, estiveram na Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares

(EBSERH) para tratar de possíveis parcerias entre a empresa pública e a universidade. Os

representantes da UFVJM foram recebidos pelo presidente da EBSERH, Arthur Chioro,

acompanhado do chefe de gabinete do deputado federal Reginaldo Lopes, Maicow Gama.

(Foto: Arquivo pessoal)

Por meio de articulação da Reitoria, o Ministério da Educação (MEC) liberou um recurso

no valor de R$ 300 mil para dar continuidade às atividades dos acadêmicos do curso de

Medicina da Faculdade de Medicina do Mucuri (Fammuc) nos hospitais de Teófilo Otoni. O

Termo de Execução Descentralizada (TED) já foi liberado e está em fase de planejamento

pela Pró-Reitoria de Planejamento e Orçamento (Proplan) e pela direção da Fammuc.

(Imagem: Portal do MEC)

Em 12/6, foi realizada em Diamantina uma das festas juninas mais animadas e inclusivas

do ano: o Arraial da Federal. A festa contou com a participação de mais de 100 casais, que

abrilhantaram a noite com uma animada apresentação. A quadrilha improvisada envolveu

a comunidade em uma celebração vibrante, reforçando o espírito de união, inclusão,

integração e participação. O sucesso do evento é resultado do esforço conjunto de

organizadores, participantes e toda a comunidade que prestigiou a festa. Confira aqui

como foi o Arraial da Federal. (Foto: Arquivo pessoal)

Para implantação de Programas de Mestrado e Doutorado Interinstitucionais (Minter e

Dinter) em Ciências Agrárias, a PRPPG recebeu uma comitiva do Instituto Federal Baiano:

diretor executivo, Marcelito Trindade; pró-reitor de Pesquisa,Rafael Trocoli; diretor de

campus, João Luís Feitosa; e assessor Rodney Barbosa. Eles foram recebidos pela pró-

reitora Ana Cristina Lacerda; diretor de Pós-Graduação, José Barbosa; secretária de Pós-

Graduação, Adriana Kátia; diretor de Pesquisa, Marcus Alvarenga; e pelos coordenadores

do PPGPV, Leonardo Dobbss e Márcia Costa. (Foto: Arquivo PRPPG)

De 3 a 5/6, a Proexc participou do 53º Encontro Nacional do Fórum de Pró-Reitores de

Extensão das Instituições Públicas de Educação Superior Brasileiras, realizado em

Florianópolis. Foram debatidos temas relevantes como “A extensão na graduação e pós-

graduação” e “Os mecanismos de financiamento da extensão no ensino superior e

educação técnico-profissional”. A Proexc reuniu-se também com o núcleo Telessaúde

UFSC, criado há mais de 20 anos, com vistas a fortalecer o desenvolvimento do projeto de

extensão da UFVJM Saúde Digital Móvel. (Foto: Arquivo Proexc)

Por intermédio da Reitoria junto à Secretaria de Educação Superior (Sesu) do MEC, a

Proaae anunciou a ampliação do número de discentes atendidos pelo Programa Bolsa

Permanência. Durante o mês de junho, a equipe da pró-reitoria aprovou todos os

cadastros feitos até 2023. Já os cadastros realizados no ano de 2024 estão em processo

de autorização. O valor do auxílio, pago diretamente pelo Fundo Nacional de

Desenvolvimento da Educação (FNDE) do MEC, é de R$ 1.400 mensais. (Imagem: Google

imagens)

A fim de tornar a gestão patrimonial mais eficiente, o reitor autorizou, em conjunto com a

Proad e Proplan, a contratação de serviços de inventário dos bens móveis, com migração

dos registros para oSiads e fixação de etiquetas de Identificação por Radiofrequência

(RFID). A iniciativa tornará a gestão dos bens patrimoniais mais eficaz e atenderá à

legislação e aos órgãos de controle, uma vez que a UFVJM dispõe de mais de 175 mil itens

patrimoniais, que totalizam R$ 149 milhões investidos em livros, equipamentos,

mobiliários, veículos, etc. (Imagem: Google imagens)

A Comissão para Planejamento e Implementação Piloto do Programa de Gestão e

Desempenho no âmbito da UFVJM encaminhou ao reitor, no dia 18/6, a minuta de portaria

de implantação do Programa de Gestão e Desempenho (PGD) revisada, após a edição da

Instrução Normativa Conjunta SGP-SRT-SEGES/MGI nº 52, de 21 de dezembro de 2023. A

comissão vem dialogando com a Superintendência de Tecnologia de Informação (STI)

sobre a possibilidade de implantação do Sistema Petrvs para realizar a gestão do PGD na

UFVJM. (Foto: Arquivo Progep)

No último dia 10, o governo federal anunciou o Novo PAC e a suplementação do

orçamento das universidades federais. Entre as demandas submetidas, a UFVJM foi

contemplada com quatro obras: prédio da Faculdade de Medicina do Mucuri (Fammuc);

refeitório no Campus Janaúba; refeitório e clínica veterinária no Campus Unaí. A Reitoria

segue em negociação com o MEC para atendimento das demais demandas e revisão dos

valores autorizados. Em relação à suplementação do orçamento, a UFVJM estima receber

em torno de R$ 2 milhões para o seu funcionamento. (Imagem: Governo Federal)

Um trabalho iniciado em outubro de 2023 tem trazido visibilidade à UFVJM e proximidade

com a comunidade externa. Trata-se da parceria estabelecida entre a Dicom e a equipe

editorial do jornal Voz de Diamantina, com a disponibilização de um espaço semanal para

as notícias da universidade. O setor Jornalismo e Imprensa da Dicom é o responsável pela

produção e envio de matérias jornalísticas institucionais para o semanário. De

outubro/2023 a junho/2024, foram enviadas e publicadas 33 matérias no espaço da

UFVJM. (Foto: Lara Pinheiro)

Na semana passada, a DRI recebeu Caroline Miranda Barroso, nova bolsista de

Desenvolvimento em Ciência, Tecnologia e Inovação do projeto Fapemig “Fortalecimento

e ampliação das ações de internacionalização da UFVJM”. Caroline atuará no

desenvolvimento da página web da DRI e dos programas de pós-graduação e na produção

de conteúdo e divulgação dos programas de pós-graduação em língua estrangeira. A

bolsista é egressa da UFVJM, com formação em Turismo e Sistemas de Informação, e

mestre em Educação em Ciências, Matemática e Tecnologia. (Foto: Arquivo DRI)

A equipe da STI participou da 16ª edição do Workshop de Tecnologia de Informação e

Comunicação das Instituições Federais de Ensino Superior do Brasil (WTICIFES),

realizado de 4 a 6/6, em SP. O evento reuniu analistas e técnicos de TI de diversas

universidades do país, permitindo o compartilhamento de trabalhos desenvolvidos, além

de contar com palestras e visitas técnicas. A participação no evento proporcionou uma

rica troca de experiências, networking e aprendizado aos participantes, que retornam ao

trabalho com novas ideias e perspectivas para o setor na UFVJM. (Foto: Carolina Queiroz)

A primeira edição da Mostra de Profissões #VemPraUFVJM chegou ao Campus do Mucuri

no dia 24/5. Em parceria com a Prograd, mais de 150 alunos e servidores do campus

receberam cerca de 2 mil estudantes de 11 cidades e 27 escolas de Teófilo Otoni e região.

Na oportunidade, os visitantes conheceram os cursos, laboratórios e projetos oferecidos e

participaram de experiências interativas. O sucesso da Mostra de Profissões reacende o

brilho da UFVJM, que espera, em breve, acolher como ingressantes tantos jovens da

região que se maravilharam com o evento. (Foto: Arquivo Campus do Mucuri)

Dentre as ações realizadas pela AAEI em junho, destacam-se: organização do 6º Fórum de

Mulheres Políticas no Vale do Jequitinhonha, em parceria com a Diretoria de Cultura da

Proexc e com a Rede Voto Nelas; articulação entre pesquisadores da UFVJM, via PRPPG,

e organizadores do Lithium Business 2024 para viabilizar a participação da universidade

no evento; mediação entre PRPPG e Assembleia Legislativa de MG (ALMG) para realização

do Fórum Técnico MG pela Ciência e finalização do planejamento estratégico da AAEI a

partir das demandas e desafios identificados. (Imagem: Reprodução do Planejamento

Estratégico)

O destaque desta edição vai para as coberturas realizadas pela Inter TV Grande Minas,

afiliada da TV Globo,  sobre os assuntos em evidência na instituição nos últimos dias: o

processo seletivo do 2º semestre de 2024 e a Mostra de Profissões #VemPraUFVJM. A

abertura e o término das inscrições para as mais de 800 vagas nos cursos de graduação

da universidade foram tema de duas reportagens. A primeira, veiculada em 7/6, no

programa televisivo Inter TV Notícia; e a segunda, em 11/6, no Portal G1. Já o evento

#VemPraUFVJM realizado em Unaí teve cobertura da equipe do MG Inter TV 1ª Edição -

Grande Minas, com veiculação no dia 8/6. (Imagem: Reprodução Globoplay)
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